



ENTREVISTA AO DIRECTOR

LUPICINIO PEÑA, director de SALESIANOS: "Una de las señas de identidad del centro es que damos gran importancia al deporte y atendemos el tiempo libre desde una perspectiva educativa" P. 26-27

cole a cole

ENTREVISTA O DIRECTOR

Puertas abiertas a todos

El colegio María Auxiliadora - Salesianos cuenta con más de un millar de alumnos y a su disposición y a la de todo el mundo en general están las instalaciones de este centro



Lupicinio Peña, el director habla con el Xornal Escolar



Este curso en Salesianos está marcado por la celebración del segundo centenario del nacimiento de Don Bosco. Fue el fundador de la Familia Salesiana y tiene dedicado un monumento en la plaza que lleva su nombre, delante del colegio. Unas grandes pancartas que cuelgan de la fachada recuerdan este acontecimiento.

¿Qué está suponiendo la celebración del bicentenario de Don Bosco?

Hemos estado tres años preparándonos para este evento, profundizando en tres elementos: su historia y su contexto, su pedagogía basada en el sistema preventivo y su fuerte espiritualidad. Es una manera no sólo de hacerle presente en nuestro tiempo, sino de ser fieles a su legado pedagógico, que por otra parte es de plena actualidad.

Hoy día el inglés es muy demandado en los centros. ¿Qué hace Salesianos en este sentido?

Salesianos es un centro plurilin-

"Somos fieles al legado pedagógico de Don Bosco"



Utilizando las pizarras digitales.



O DIRECTOR

LUPICINIO PEÑA

Curso a curso realiza una fantástica labor de organización y gestión en este centro que cuenta con más de un millar de alumnos y que además le brinda a todos ellos múltiples actividades lúdicas y educativas extraescolares.



Un grupo de alumnos conversa en una de las aulas de informática del centro.

güe. Llevamos varios años con una política de preparación del profesorado. A día de hoy la gran mayoría del profesorado de Infantil y Primaria tiene como mínimo un nivel competencial B2, al igual que varios profesores de Secundaria. La mayor apuesta que hemos hecho en los últimos años es la potenciación del inglés desde Infantil. Todas las aulas cuentan con la presencia semanal de un nativo de habla inglesa. Se imparten en inglés clases como Música, Plástica y Educación Física. También contamos con una escuela de idiomas extraescolar y otras actividades en inglés que se desarrollan periódicamente. Y el curso culmina con un programa de inmersión lingüística de tres semanas en Brighton. Un número significativo de alumnos acceden a exámenes Trinity y Cambridge con un nivel de aprobados de prácticamente 100%. Y para el próximo curso nos vamos a adherir al plan PIPE (Plan Integral de Plurilingüismo Educativo).

¿Qué programas y proyectos educativos llevan a cabo?

Desde hace varios años tenemos pizarras digitales en todas las aulas, lo que ha producido un cambio en la metodología de trabajo. En Infantil y Primaria tiene una gran acogida el proyecto Nenoos, que trata de desarrollar la inteligencia desde una perspectiva lúdica y efi-

caz utilizando el ábaco. Programa Entusiasmat para aprender matemáticas desde la entrada en Infantil. También es muy valorado el huerto escolar, que se trabaja en todas las etapas. En 5º de Primaria hemos puesto a disposición de alumnos y profesores los recursos educativos digitales de Aula Planeta, con el que todos, incluidas las familias, están encantados. En la ESO destacamos la implantación desde el comienzo del curso del servicio de mediación escolar entre iguales, para el que un grupo de 16 alumnos y 3 profesores recibieron el año pasado un curso de formación específica por parte de profesionales. También contamos con exitosos programas medioambientales, proyecto de integración de lenguas, de juegos populares, proyecto de aprendizaje-servicio, ... y contamos con unos cuidadosos laboratorios. En la comunicación, con las familias tenemos implantado desde hace unos años una plataforma de colegio virtual.

¿Qué actividades destacarías durante el año?

Sólo por nombrar algunas: magostos, festivales navideños, fiestas de Don Bosco y de María Auxiliadora, con sus festivales y torneos deportivos, teatro, cuentacuentos, gesto por la paz, semana da lingua, letras galegas, día del libro,

campañas solidarias de Domund, Operación Kilo, Manos Unidas y países empobrecidos, excursiones y convivencias, muchísimas salidas culturales, campamentos

“Contamos con una escuela de idiomas extraescolar”

Lupicinio Peña

... Agradecemos la colaboración y apoyo del AMPA en muchas de ellas. En la página web pueden encontrar infinidad de actividades.

Salesianos es conocido por ser un centro abierto.

Así es. Al terminar la jornada escolar, Salesianos no cierra, sino que abre sus puertas a todos. Una de las señas de identidad de la escuela salesiana es que, además de potenciar el aspecto académico, damos gran importancia al deporte y atendemos el tiempo libre desde una perspectiva educativa. Somos privilegiados por contar dentro de la casa con la asociación juvenil Amencer y la Agrupación Deportiva Bosco. Salesianos es un centro abierto a todos, aunque no sean alumnos del centro. Estamos integrados plenamente en la sociedad ourensana y gustosamente prestamos el servicio que está a nuestro alcance, especialmente a la juventud.



DESTACADOS



Ezequiel Gago

Profesor de Educación Física en Primaria

Ezequiel es profesor de Educación Física en Primaria. Campeón de Wushu y recientemente proclamado bicampeón de España de dos modalidades de Tai-chi. Representará a España en el mundial de Yakarta 2015.



Marta Parada

Profesora de Educación Infantil

Marta Parada, profesora vocacionada de Educación Infantil y coordinadora de sus compañeras de etapa. Entre sus niños se siente muy a gusto y se muestra muy cariñosa, a la vez que exigente.



Pepe Gándara

Jefe de Estudios de Secundaria

Pepe Gándara, Jefe de Estudios de Secundaria, profesor de Religión y de Historia de España en 2º de Bachillerato, coordina a un grupo de 35 profesores e impulsa proyectos de innovación educativa.



Trini

Cocinera del centro

Trini, antes de hacerse con los fogones de Salesianos, fue cocinera en Alemania y en un prestigioso restaurante madrileño. Prepara unos menús exquisitos.



FICHA DO CENTRO

CENTRO
CPR Plurilingüe María Auxiliadora (Salesianos).
www.salesianos-ourense.com

ALUMNOS
1.033

PROFESORES
69

OFERTA EDUCATIVA
Aula Educación Especial, Infantil, Primaria, ESO, Bachillerato.